

CBTA 122 DE JALPILLA, AXTLA, DONA 100 ARBOLITOS EN CONMEMORACIÓN DEL DÍA DEL MEDIO AMBIENTE

En el marco del Día Mundial del Medio Ambiente, el CBTA 122 de la localidad de Jalpilla, Axtla de Terrazas, realizó una importante donación de 100 arbolitos, en coordinación con el delegado municipal de Huichihuayán, Abad Hernández Villedas.

Como parte de esta noble acción, se llevaron a cabo labores de siembra en distintas áreas del poblado, tales como El Río El Vado y el Campo Deportivo de Huichihuayán, reafirmando el compromiso de estudiantes, docentes y autoridades con el cuidado del entorno natural.

El H. Ayuntamiento de Huehuetlán agradece profundamente al CBTA 122 por su valiosa contribución al bienestar ambiental del municipio, destacando su responsabilidad social y el trabajo colaborativo que fortalece el desarrollo sustentable en nuestra región.

¡Gracias por sembrar vida y esperanza en nuestro municipio!